



11月8日の例会記録

◆ 会長あいさつ 加藤芳隆会長

皆さんこんばんは、例会前に外に出まして皆既月食を見てきました。6時57分くらいでしたが三日月状になっていました。皆既月食、全体が隠れてしまう。月食中の惑星食という、非常に珍しい現象が起きるのは400数十年前依頼と言う事、何時代でしょうか、安土桃山時代でしょうか、その頃の時代の方は月が突然隠れてしまうのですから、観測や気象などわからなかったでしょうから、たぶん天平地位ではないですが、かなりビックリされたのではないかと思います。これからテレビのニュースで放送されるのではないかと思いますので、家に帰ってからゆっくり見させていただきます。

話は変わりますが、韓国 梨泰院(イデウオン)での圧死事故日本人のお二方がお亡くなりになりました。札幌などでお葬式をされていました。19歳と26歳のお嬢さんで親御さんはさぞ悲しまれていることと思います。私事ですが、アメリカの9.11の時に長女がボストン、次女がニューヨークに行っていました。テレビを見ていてボストンのタワーに飛行機が突っ込む、ドラマを見ているようでした。当時はLINEなどの通信がなく、メールはありましたが、通信今のようにすぐには繋がりませんでしたので、心配をしましたが、お陰さまで無事でした。タイミングというか、韓国に留学しなければ亡くなることはなかったでしょうし、イデウオンと言う小さな通りに行かなければ亡くなることはなかったでしょう大変残念なことですがお亡くなりになられた！

第502回 例会 11月22日 草加市文化会館

＊＊本日のプログラム＊＊

開会点鐘	幹事報告
ロータリーソング	委員会報告
四つのテスト	SAA報告
お客様紹介	出席報告
会長挨拶	閉会点鐘

卓話 職業奉仕について

人生何があるかわからないと感じております。

10月30日中央公民館で第9グループのセミナーが行われました。地区大会13日の本大会で、第1グループから第12グループまで行った合同事業の発表を各10分の持ち時間で行う事になっております。第9グループでは齋藤ガバナー補佐の提案で「LGBTQ」についてのセミナー開催いたしました。会田さん、木村さん、二階堂さん、北畠さん、鈴木さんご参加いただきありがとうございました。あのセミナーを提案された時、私は知識がなかったのですが、講演を聞き、どなたでもなりうる可能性がある、現在5%の方がいらっしゃる、そんなにいらっしゃるの！と驚きました。人間は男性ホルモン、女性ホルモンを持ちそのバランスの関係と言う話でした。草加市でもパートナーシップ宣誓制度が開始されたそうです。病気など緊急時にパートナーの証明で手術などが出来るなどの話でした。この発表を齋藤ガバナー補佐が地区大会で行いますので、是非ご参加し、応援していただければと思います。

11月5日卓球大会が行われました。2年くらい前から継続についての話がありました。川井大輔会員に伺いましたら1961年から61年くらい続いている事業とのこと、今回草加松原ロータリークラブ杯11回目のご案内をいただきました。今回は開会式も行われ挨拶もさせていただきました。20日には大人の大会もおこなわれます。長年続いてきた事業なので今後も継続していければと思いますので宜しくお願い致します。

国際ロータリー第2770地区第9グループ

草加松原ロータリークラブ

会長：加藤 芳隆
幹事：鈴木 努

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00
例会場：草加市文化会館
事務局：草加市青柳 8-56-21
TEL/FAX 048-967-5315
PC : sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp



結婚祝おめでとうございます



結婚記念日 11月3日 川井大輔会員

皆さんこんばんは、結婚記念日祝ありがとうございました。市の金婚式のお祝いが3年前に終わりましたので結婚して53年になります。53年も経つと特に何も無いのですが、何となく53年目を迎えたという状況です。これから何年一緒にいられるかわかりませんが、昔に比べると仲が良いのかなと思います。ありがとうございました。

結婚記念日 11月19日 会田小弥太員

皆さんこんばんは、私の結婚したのは11月19日まだお花は届いておりません。楽しみにしております。川井大輔さんが結婚して53年、私は50年、実際良く持ったなと思います。川井さんが言われたように今は空気みたいなものです。私は家内と結婚するきっかけは、高校の後輩で、私が高3、家内が高1、それから7年くらい付き合っ、私が25歳、家内が23歳の時に結婚しました。それから計算すると50年です。子どもは長男、次男、長女で孫は5人です。

今は長男夫婦と同居しています。孫が小さい時にはかなり賑やかでしたが、今私の所に来る時には、おじいちゃんと手を出し、皆さんわかっていると思いますが、お小遣いをねだってきますので、年をとってもお金を持ってないとだめですね！一番上は女の子ですが、20歳になりました。娘の子どもが一番小さくて小学校5年生です。何処に行ってもおじいちゃんと言われるのでお金だけは用意しておかないといけんあいですね！この先5年経つと55年、エメラルド婚ですね60年目になるとダイヤモンド婚そこまでいかれるかわかりませんが、今後とも頑張っていきたいと思ひます。ありがとうございました。

結婚記念日 11月15日 加藤芳隆会長

来栖さん ZOOM 参加ありがとうございます。私は1980年11月15日七五三の日に結婚しました。ここの3階、以前話したことはあると思いますが、ご近所方、昔の組合、冠婚葬祭などのお付き合いをする方をお呼びすることになっており、遠くまで行っていただくのは申し訳ない、近い方が良いと言う事で地味に、当時はここの3階で行いました。当時はこの会場と越谷サンシティに結婚式場がございました。ロータリーの結婚祝があるので何年経ったかなと考えておひまして、昨日計算しましたら42年目と言う事で自分でもよく続いたなと思ひておひます。子どもは3人とも娘なものですから女房の方に娘はついておひますが、孫は私にくっついておひます。夏休みに孫三人を連れて娘が帰ってきます。上の中学生の子は別ですが双子のこちらで言うところの小学校4年生の二人は私と一緒に寝ています。昨年までは風呂も一緒に入っていました。今年からは私も恥ずかしくなり、一緒に入るとはいいましたがこちらから遠慮しました。まだ可愛い年ごろで2か月間ゴルフも行かず、孫と一緒に遊んでおひました。今朝LINEが届き、キューバの方に家族でバケーションに行くとのこと、日本とは全然ちがうな～と思ひました。また6月になりましたら来ます。今はこの時期が一番幸せな時間だと思ひておひます。

あとは跡をつけてくれた三女に子どもが出来るとういなと思ひておひます。42年間、まだまだ元気なものですから金婚式が過ぎるまで頑張っていきたいと思ひます。今後ともよろしくお願ひ致します。ありがとうございました。

ロータリー情報

川井大輔ロータリー情報委員長

皆様方にお話したいことは、ロータリーは出席しないとロータリーの価値がわからないと思います。今日はロータリーとライオンズの違いを話したいと思います。奉仕団体として、ロータリークラブとライオンズクラブが国際的あるのですが、ロータリーとライオンズ、クラブ数・会員数どちらが多いと思いますか？圧倒的にライオンズの方が多いです。ちなみに、今日調べてきましたが、ロータリー世界でクラブ数 37,000 クラブ 日本で 2,100 クラブあります。世界で 1,184,996 人です。今日ロータリーの友が配布されていると思います。その 6 ページを見ていただくと毎回クラブ数・会員数が載っております。日本のロータリーについても毎月載っております。ライオンズクラブはどれくらいあるのかと言いますと、インターネットで検索してきましたが、約 40,000 クラブ、会員数が 1,350,000 人、ライオンズの方が約 2 割会員数が多いです。日本のライオンズクラブは、会員数が 103,000 人です。なぜライオンズの方が多いのか！ロータリーは創立当時から職業人を代表するのがロータリーで 1 業種 1 者でした。変更になったのが数年前でした。私は保険業をしていますが入ったら、他に入ることはできない。唯一の例外としてアデシオン会員と言って所属している会員の了解が得られれば、もう一人はいることができる。例えば銀行にしても 1 社入るとほかの銀行は入ることができない。それが、ロータリーの会員が増えない一つの原因だと思います。ロータリーはもともとポールハリスが創立者ですけど、1 業種 1 者としたこと、「I Saab」、私が職業を通して奉仕する。それがロータリーの基本的な理念です。1905 年にポールハリスがロータリーを設立、それに対して、ライオンズクラブを作ったのは、それから 12 年後の 1917 年にメルビン・ジョーンズさんが設立しました。この方はロータリークラブの会員でした。1 業種 1 者はおかしいのではないか！「I Saab」も可笑的ではないか！ライオンズクラブは「WeSaab(私たちが奉仕する)個人個人ではない、ライオンズクラブは会員を限定していない！どんな方でも入れますと言っています。ここが大きな違いです。細かい違いをいいますと、ライオンズはロータリーと違ってきれいごと入っていない！企業は設ければよいではないか！「儲けたお金で社会に奉仕すればよいではないか、みんなだ」このような考え方です。それに対してロータリーは、「I Saab」ですから、「私が職業を通して社会に奉仕する」したがって奉仕活動に限界があるのです。ライオンズの場合は、我々は奉仕する。全員が奉仕活動をするわけです。最近ではロータリーもライオンズも同じような活動をしていますから「I Saab と WeSaab」が混ざったような活動ものしていますので、一般の方は、ロータリーとライオンズの違いはわからないと思いますがロータリーは未だに職業を通して奉仕するという考えはあります。アメリカではロータリーの会員は共和党の支持者が多いそうです。ライオンズの会員は民主党を支持する会員が多いそうです。それが「I Saab と WeSaab」の違い、あるいはロータリーがある程度、職業を通して選別と言うとおかしいですが、代表する方の集まり、その辺が共和党と民主党の違いなのかもしれません。基本的な違いは、ロータリークラブ創立当時は毎週昼間の例会でした。それに対してライオンズクラブは、月に 2 回夜の例会でした。今はロータリーも昼・夜とクラブで決めていますのでライオンズもロータリーもあまり限定的ではありませんが、昔は回数も違いました。どちらが良いのかはわかりません。もう一つ違いとしてよく言われているのは、ライオンズクラブは奉仕にお金をかけるけど、ロータリークラブはお金をかけないと一般的に言われていますが、先ほど申し上げましたように、ロータリーは一人ひとりの奉仕活動、ライオンズは会員全体での活動と言う事で、お金の使い方も違うのです。どちらかと言うと、派手に見えるのはライオンズ、色々な奉仕活動をお金をかけてやっています。それに比べるとロータリーは地味です。会員もどちらかと言うと大企業の社長・会長さんもロータリーに所属している人が多いです。歴史的な経緯があります。最後に私はロータリーに入って良かったと思います。会員増資で忌憚のない会話が出来ますし、毎週会っていますからお互いに遠慮なく、付き合いができます。良かったと思っています。

草加あおはる食堂「リラックマ食堂」

11 月 20 日(日) 草加市柿木公民館で料理男子として人気を集める俳優の「池田 航さん」のリラックマオムライスを「草加あおはる食堂」にてお届け！という企画で「子ども食堂」が開催されました。



草加松原杯卓球大会

11月20日(日)草加市民体育館で「草加松原ロータリークラブ杯卓球大会」の2回目が開催されました。

今回は大人の部の大会でした。

ご参加いただきました会員の皆さんありがとうございました。



館内で貴重な贈呈品を見つけました。
草加ロータリークラブで寄贈したベンチです。
数台置かれていました。
多くの方に長年ご利用いただき、大切に使用して下さっていることは嬉しいですね！

寄贈 草加ロータリークラブ



今後のプログラム

11/29 ロータリー財団について レセプション
卓話者 地区資金管理委員会 増淵 明様
12/6 クラブ協議会 誕生・結婚祝 レセプション
12/13 クリスマス例会 パレスホテル東京

11月8日 ニコニコBOX

金額	22,000円	累計	270,201円
11月8日 出席報告			
会員総数	33	出席	14
出席免除	3	MU	2
出席適用	16	出席率	60.00

幹事報告

鈴木 努幹事

皆さんこんばんは、幹事報告です。
* 地区大会についてです。11月13日(日)さいたま市文化センターにて開催されます。
登録開始 11:30
点鐘 12:30 終了 18:10
全員登録しております。ご参加を宜しくお願い致します。
* 15日(火)の例会は、地区大会に振替となりますので休会です。
* 本配布のガバナー月信 7 ページに公式訪問の報告が出ております。ご覧ください。
* 防犯のカレンダーが届いておりますので、お持ち帰りください。

加藤 芳隆会長 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。結婚祝をいただきありがとうございます。
鈴木 努幹事 今日11月8日⇒「いい歯の日」です。なので歯医者に行ってきました。
11月生まれの皆さんも歯を大切にしましょう
会田小弥太会員 誕生・結婚祝の皆様おめでとうございます。ちなみに私は結婚祝の対象者です。
ここの所晴天が続いており非常に仕事はかどっております。
飯山 英彦会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。
牛山 信康会員 11月3日入間基地航空祭が開催され、天気が良くて最高でした。
特に陸自、習志野空挺団のパラシュート降下が絶景でした。
川井 大輔会員 結婚祝ありがとうございました。
木村 博行会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。仕事・法人会・町会の行事で日々忙殺されています。健康に注意してがんばりましょう！
佐々木一男会員 誕生祝・結婚祝の皆様お目出とうございます。
田中 和郎会員 昨日は立冬でした。松並木の松も冬支度が住みました。
見入ってしまいました。誕生・結婚祝の皆様おめでとうございます。
田川 富一会員 最近忘れ物が多くなりました。もう賞味期限切れかなと思っている昨今です。
富永 悟会員 今日皆既月食ですね。
松田 龍美会員 誕生日祝の方、結婚祝の方おめでとうございます。
二階堂祐司会員 誕生・結婚祝の方、おめでとうございます。
長谷部健一会員 朝晩冷えるようになりましたね！誕生祝・結婚祝の皆さんお目出とうございます。
山崎 秀美会員 今日例会の外で天体ショーがある様です。チョット観たい！
北島 文康会員 皆既月食がとても美しい夜です。